
Protokoll Nr. 01/2006

zur öffentlichen Sitzung des Jugend- und. Sportausschusses

vom 17.01.2006-19.30 Uhr

Tagesordnung

Öffentlich:

Top 1 Anfragen der Bürger

Top 2 Gen. D. letzten Protokolls

Top 3 Mögl. Erweiterung des KiGa Escheburger Strolche

Top 4 Waldkindergarten

Top 5 Sanierung/Neubau Sportplatz

Top 6 Budget Zwergenland

Top 7 Verschiedenes

Nichtöffentlich:

Anwesend:, E. Gauland, H. Möller, J. Pena, Dr. U. Riederer, M. Breitkopf, H. Bruns, 

H. Unterberg

Gäste: H. Wohltorf, G. Schrock, K. Rauch, H. Jorczyk, W-D. Schulz,

Der/die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, stellt die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung,

Zu Top 1 - Es gibt Fragen zum KiGa und zum Zwergenland, die Fragen werden unter den 

entsprechenden Protokollpunkten bearbeitet.

Zu Top 2 - Abstimmung: Keine Einwände

Zu Top 3 - Der Vors. Überreicht ein Schreiben des KiGa vom 7.1.06 mit Vorschlägen zur Erweiterung an

alle Ausschussmitglieder. Nach Klärung diverser Fragen und Sachverhalte:

Einbeziehung der oberen Wohnung (Wohnungen), Integration einer Kinderkrippe, Verlegung des

Jugendraumes (hiermit soll sich der Bauausschuss befassen), steht der Ausschuss der Erweiterung

positiv gegenüber. - Kindergarten Ansprechpartner sind Herr Voss, Frau Detjen und Frau Orth.

Vorhandenen Unterlagen zur KiGa-Erweiterung sollen vor der nächsten Sitzung allen

Ausschussmitgliedern zur Verfügung gestellt werden.

Beschluss: Der Ausschuss empfiehlt dem GMR einer KiGa-Erweiterung in der „Alten Schule"

zuzustimmen und für die Jugend und die WVGE entsp. Räume im GMZ zur Verfügung zu stellen.

Abstimmung. Einstimmig

Zu Top 4 - Die Gruppe, welche den Waldkindergarten betreiben wollte hat sich nicht wieder 

gemeldet.

Zu Top 5 - Herr Schrock stellt dem Ausschuss die unterschiedlichen Möglichkeiten eines 

Sportplatzneubaus vor. (Erweiterung/Sanierung des alten Sportplatzes ist nicht möglich). Es wird der 

Vorschlag eingebracht über Spenden ein Teil der Kosten abzudecken. Beschluss: Der Ausschuss 

empfiehlt dem GMR auf dem Gebiet im B-Plan 13/1 den Sportplatz zu erstellen, Der Bau soll aus 

Kostengründen in 3 oder 4 Ausbaustufen erfolgen. 

Abstimmung: 6 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Zu Top 6 - Das Zwergenland hat sein Budget 2006 vorgelegt, die Summe ist höher als im Jahr 2005,

was durch den Ausbau des Spielplatzes und Personalkosten zu erkennen ist.

Beschluss: Der Ausschuss empfiehlt dem GMR dem Budget zuzustimmen und wie zugesagt die

nicht durch das Zwergenland abgedeckten Kosten zu übernehmen.

Abstimmung: Einstimmig

Zu Top 7 - Für den neuen Jugendraum soll es mit den Jugendlichen eine Begehung geben, dies soll 

durch den Bauausschuss erfolgen. Ende der Sitzung 20.30 Uhr

Schriftführerin: Heike Unterberg


